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Le gazoduc dans le vignoble ne sera jamais en odeur de sainteté  
S'il est un sujet en cours qui ne fait pas du tout rire du côté des vignerons des 
côtes-du-rhône, c'est bien le potentiel passage d'un gazoduc dans les vignobles. 
Certaines voix ne cesseront de répéter qu'après l'autoroute, le TGV, la ligne à 
haute tension...  
« cela commence à faire beaucoup », comme on peut l'entendre. D'autant que 
certaines raisons ont tendance à mettre le monde viticole dans 
l'incompréhension : à certains endroits, pas de gazoduc pour protéger une 
espèce de rat sauvage ; à d'autres endroits, pas de gazoduc pour protéger une 
espèce d'orchidées. Très bien, disent les vignerons, tout en suggérant : « Pas de 
gazoduc ici pour protéger tout un pan de l'économie locale ». Ça se défend.  
   

 


